

Fête de l'Histoire : un voyage immersif au cœur du passé mayennais et de ses héritages

Histoire

La Fête de l'Histoire aura lieu dimanche 30 mars, au campus EC53, de 13h30 à 19h. Les étudiants de l'UCCO sont en pleins préparatifs.

Mardi 17 mars, à l'Université catholique de l'Ouest, les étudiants en troisième année de licence d'Histoire s'activent. Tous préparent la Fête de l'Histoire qui aura lieu dimanche 30 mars, de 13h30 à 19h sur le campus. Cet événement, gratuit et ouvert à tous, propose conférences, expositions et animations autour de la thématique "Entre guerre et hygiène, deux héritages mayennais". Ronan Fournigault, en spécialité Journalisme, Julie Coupé, en Enseignement, et Lény Royer-Perrussel, en Patrimoine, présentent le projet.

Un programme riche et accessible à tous

L'édition 2025 accueillera entre quinze et vingt associations locales, comme Patrimoine en Partage, qui milite pour la sauvegarde des bâtiments-lavoirs de Laval, ou encore La Maisnie d'Andol, une troupe de reconstitution médiévale. « Ils proposent des démonstrations d'archerie, d'escrime et des mises en scène théâtrales », détaille Ronan.



Lény Royer-Perrussel, Ronan Fournigault et Julie Coupé préparent l'événement.

Côté conférences, l'historien Hervé Guillemin intervendra sur le thème "La guerre peut-elle rendre fou ?" et une table ronde abordera les « lieux d'hygiène mayennais », animée par Stéphane Hiland, Nathalie Androuin-Lecomte et Michel Cousin.

Une approche vivante et immersive

Lény évoque les partenariats locaux en lien avec le projet : « Nous avons des contacts avec la Ville de Laval, les Archives de la Mayenne, le musée archéologique de Jublains, Le Manas et Villes et Pays d'art et d'histoire ».

Outre les conférences, des ateliers interactifs seront proposés, comme "LADN au secours du généalogiste" ou encore, pour les enfants de 3 à 12 ans, une "traversée de la préhistoire au Moyen-Âge" au cours de laquelle ils confectionneront des épées, des boucliers ou des couronnes. « Ce n'est pas de l'Histoire scolaire, mais une approche vivante et immersive », conclut Julie.

Pratique :

Dimanche 30 mars, de 13h à 19h30, Campus EC 53 Laval - 25 rue du Mans 53000 Laval, www.laval.uco.fr, Entrée libre.



Les visiteurs ont pu effectuer des trajets à bord de voitures de collection afin de soutenir Les Restos du Cœur.

Race Together, 3ème édition au cœur de Laval

Laval centre

Ce dimanche 23 mars, un groupe d'étudiants de l'ESTACA de Laval organisait l'événement caritatif « Race Together » pour la troisième année consécutive, forte de son succès les précédentes années. L'entrée libre, place de la Trémolle, a eu pour objectif de proposer des trajets aux passants le souhaitant à bord de l'une des nombreuses voitures de collection dont l'intégralité des bénéfices sera reversée aux Restos du Cœur. Le rassemblement aura été une nouvelle fois couronné de succès, nombreux étant les curieux et passionnés

de voitures anciennes à y assister. Les membres des Restos du Cœur se sont montrés très enthousiastes quant à l'initiative des étudiants en faveur des plus démunis. Philippe Leroy animateur des Restos souligne l'importance de tels événements : « Ne jugeons pas et venons en aide aux personnes dans le besoin », a-t-il ajouté. Il est à noter que des repas chauds sont distribués du lundi au vendredi au 88 rue des sports pour les personnes de la rue, ainsi que le dimanche, et qu'un projet de loterie est en cours.

Rencontre du troisième âge à Fernand-Puech